
Wervicquoises, wervicquois,

En cette fi n de mois de janvier, voici que se 
termine le « marathon » des cérémonies 
des vœux des maires. A Wervicq-Sud, 
nous étions plus de 350 personnes à 
nous réunir ce dimanche 21 janvier en 
toute convivialité et en musique grâce 
à la chorale des aînés, accompagnée 
des élus du CMJ et de deux chanteuses 
wervicquoises. A cette occasion, des 
personnalités locales ont reçu la médaille 
de l’assemblée nationale et la médaille 
de la ville : Bernard Querleu, Thérèse 
Wallez, Norbert Dekimpe, Rose-Léonie, 
et la boucherie Lefevbre. Félicitations à 
eux !

Je tenais à vous faire ici un court résumé 
de cette cérémonie afi n que vous soyez 
tous informés de l’actualité de notre 
commune. Avant tout, permettez-moi 
de vous souhaiter une belle et heureuse 
année 2024. Puisse-t-elle vous apporter 
la paix, des moments de joie partagés 
avec vos proches, et surtout une très 
bonne santé.

Je profi te de ce moment pour vous 
remercier de votre confi ance. Remercier 
aussi mon équipe municipale pour 
sa motivation à améliorer votre cadre 
de vie. Remercier l’ensemble du 
personnel communal, toujours dévoué 
à apporter un service public de qualité. 
Remercier les équipes enseignantes qui 
forment nos enfants, les associations 
wervicquoises qui êtes le cœur battant 
de notre commune, les commerçants et 
artisans, sans qui notre ville ne serait pas 
aussi dynamique. Et bien sûr, les forces 
de l’ordre, le personnel soignant et la 
Protection Civile, toujours dévoués à 
nous soigner et nous protéger.

Depuis le début de notre mandat en 
2020, avec mon conseil municipal, 
nous avons choisi d’investir pour 
transformer l’image de notre ville mais 
aussi d’entretenir l’existant. Nous avons 
réalisé ces actions avec le souci de 
trouver le moyen d’augmenter nos 
recettes et en cherchant toutes les 
subventions possibles pour limiter 
nos dépenses. Faire des économies 
c’est toujours possible même en 
n’augmentant pas les impôts. Je 
souligne que vos impôts n’ont pas 
été augmentés par la municipalité. 
En eff et, après une augmentation de 
7,1 % de la taxe foncière par l’Etat en 
2023, le Conseil municipal a décidé 
de ne pas augmenter une hausse des 
taux d’imposition. Nous avons choisi 
de préserver le pouvoir d’achat des 
wervicquois en cette période d’infl ation 
déjà bien compliquée à gérer.

Je vous résume dans cette Lettre, 
toutes les actions menées en 2023 
et celles à venir pour cette nouvelle 
année. Je ne serai jamais un élu qui 
décide seul, c’est tous ensemble que 
nous dessinons le Wervicq-Sud de 
demain !

Bonne année wervicquoise !

Amitiés, 
David Heiremans

Maire de Wervicq-Sud.
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Quelques exemples de ces actions : 

Nous avons lancé des réunions de quartier pour plus 
de proximité avec vous. Ces rencontres nous 
ont permis de revoir certains projets 
en tenant toujours compte de vos 
avis.

Les travaux de voirie avancent : 
réhabilitation des rues Aristide Briand et des Frères 
Deblaere avec l’enfouissement des réseaux. D’autres 
travaux sont à prévoir rue de Linselles, chemin des 
Oblards et chemin des Allards. Nous y reviendrons 
dans un prochain magazine municipal.

Le parc du Château Dalle-Dumont a fait l’objet d’une 
réhabilitation au niveau de la prairie en face du 
château. De nombreuses bennes de terre naturelle 
ont été livrées et en attendant la fi n de l’hiver, un 
gazon sera semé. Une gestion diff érenciée de cette 
parcelle est prévue.

Les bailleurs sociaux se sont investis dans 
l’amélioration de notre cadre de vie. 3F Notre Logis a 
engagé plus de 6M€ de travaux dans la rénovation 
complète de tous les appartements des tours Touraine 

et Anjou rue Gabriel Péri. Vilogia Premium a créé 
un nouveau lotissement allée des Glycines, 

comprenant 22 maisons individuelles pour un 
accès à la propriété.

Le CCAS a été encore plus proche de vous 
en 2023 : plus de 500 wervicquois ont été 
accompagnés dans leurs démarches. 
Pour Noël, la municipalité a remis un 
chèque alimentaire d’une valeur de 
50€ à plus de 30 familles wervicquoises 

dans le besoin. Notez la date du prochain 
Forum « Fête des économies » 

le 3 avril 2024 dès 14h00 à l’Espace 2000 !

Le guichet des cartes 
nationales d’identité et 
passeports ne désemplit 
pas depuis son ouverture 
en mai 2023. Rendez-vous 
sur notre site 
www.wervicq-sud.com 
pour prendre rdv !

La médiathèque municipale 
s’est associée à la Métropole 
Européenne de Lille pour vous 
donner accès à la bibliothèque 
numérique. Ce service gratuit, 
met à votre disposition 
des livres, des fi lms et 
des formations. Pensez à 
récupérer vos codes d’accès 
à la médiathèque.

2023 a été marquée par la révision du Plan Local 
d’Urbanisme porté par la Métropole Européenne 

de Lille. La ville a accueilli en mairie un guichet dédié 
à ce PLU et tenu par un Commissaire enquêteur. Nous 
limiterons au maximum les nouvelles constructions 
dans la ville afi n de préserver la place de la nature 
et ainsi limiter l’artifi cialisation des sols. Le secteur 
très prisé de la Montagne sera préservé malgré les 
quelques demandes de propriétaires souhaitant 
revendre leurs parcelles pour y construire de 
nouvelles maisons. 

La ville a installé une cuve de 
récupération d’eau de pluie 
de 10000 litres qui servira à 
arroser nos végétaux par les 
agents des espaces verts.

La ferme Odoux 
(rue de Linselles) est 
maintenant louée par 3 
professionnels : une agence 
de  communication, un cabinet 
d’infi rmières et une orthophoniste. 
Le pôle jeunes est désormais situé en mairie. Ce 
déménagement nous permet de réaliser des économies 
en mutualisant nos services sur un même site, mais aussi 
de générer des recettes grâce aux loyers perçus. 

La redynamisation du centre-ville a été au cœur 
de nos projets en 2023 : la ville a acquis une cellule 
commerciale et l’a divisée en 3 locaux. Nous verrons 
ouvrir prochainement 3 nouveaux commerces (petit 
indice : restauration et institut de beauté ;).

2023 : de nombreux projets concrétisés !



Un tout nouvel agenda culturel pour les guinguettes 
d’été 2024 : vous pourrez profi ter d’animations en juillet 
au château et en août dans le parc de la mairie.

Bientôt un nouveau parc accrobranche : 
Wervicq-Aventures. Ce parc municipal générera des 
recettes pour la ville. 

Les travaux du futur groupe scolaire sont en cours. 
Après concertation avec les élus et les parents 
d’élèves, ce groupe scolaire portera le nom d’une 
grande dame qui a connu l’horreur de la Shoah menée 
par l’Allemagne nazie. Cette nordiste de 92 ans, 
témoigne chaque jour de sa tragique expérience afi n 
de lutter contre la haine, le racisme et la discrimination. 
Le groupe scolaire sera ainsi nommé : 
Lili Keller-Rosenberg.

Lili Keller-Rosenberg aux côtés de David Heiremans

Un Skate-Park de plus de 8000m² verra le jour dans 
l’ancien terrain de foot avenue de la victoire. Un espace 
de loisirs inédit dans la vallée de la Lys !

La propreté urbaine, essentielle à notre cadre de 
vie. Le nettoyage de la voie publique sera eff ectué 
par un professionnel avec une balayeuse 
mécanique, le ramassage des feuilles 
et la collecte hebdomadaire des 
corbeilles de la ville.

La rénovation de l’éclairage public 
en LED se poursuit. La ville a engagé 
plus d’1M€ pour ce nouvel éclairage 
qui générera jusqu’à 70% d’économie 
d’énergie.

2024 : une année sportive, active et pleine d’émotions !  



Comme nous nous y étions engagés, nous avons créé un hôtel de police. Ce bâtiment a été inauguré le 13 janvier 
2024 en présence du ministre de l’Intérieur, Gérald Darmanin et de la députée Brigitte Liso.

Les fonctionnaires de police seront prochainement armés. Aussi, l’extension des caméras de vidéo protection 
sera un véritable atout pour lutter contre les incivilités et la délinquance. A ce jour, la ville compte 48 caméras 
qui ont toutes été révisées et entretenues en 2023 par notre prestataire Eiff age. De nouvelles caméras seront 

installées d’ici la fi n du mandat.

Aller de l’avant. Faire de Wervicq-Sud une ville en mouvement. Cet engagement pris il y a maintenant près de 4 
ans avec mon équipe municipale, nous le poursuivons. Avec la même envie, la même énergie et la même volonté 

qu’aux premiers jours. 

Notre ville continue de changer sous nos yeux. Les projets sortent de terre et de nouveaux se concrétiseront en 
2024. Nous renaturons les sols, nous modernisons nos réseaux, nous installons des îlots de verdure dans tous 
nos projets d’aménagement et nous favorisons toutes les mobilités douces. Tous ensemble, nous devons bâtir le 

Wervicq-Sud de demain. C’est le message de notre carte de vœux. 

RDV sur notre site internet pour consulter l’intégralité des projets de la ville
    www.wervicq-sud.com

La sécurité de tous les wervicquois est une priorité !


